

PROPUESTA DE VALOR. Entrega 27-10-23.

Es lo que nos hace diferentes a la competencia, lo que hace que un cliente compre mi producto o no. Está referida al cómo creamos valor para nuestros clientes mediante los productos o servicios que ellos puedan desear o necesitar. ¿Qué problemas resolvemos o qué necesidades satisfacemos? ¿Qué oportunidades detectamos o creamos?

CRITERIOS START INNOVA:

-PROBLEMA: Especificar con claridad y detalle qué problema resolvemos a nuestros clientes.

-NOVEDAD: Explicar en qué radica el carácter novedoso del proyecto.

-FACTORES CLAVE: Describir con claridad qué factor o factores resultan destacables al definir la propuesta de valor (precio, calidad, diseño, seguridad, etc.) para nuestro cliente o segmento de clientes.

Nuestro producto destaca con su futurista tecnología ya que los cargadores portátiles no disponen de paneles solares para su recarga, en diferencia nuestro producto que es un cargador portátil sí que dispone de paneles solares para su carga funcional, por lo tanto ofrecemos un producto con características y funciones únicas. El principal problema que resuelve nuestro producto es la imposibilidad de cargar la batería de un dispositivo si no se dispone de acceso a la electricidad ya que para cargar con nuestro cargador portátil no se necesita acceso a la electricidad

Además, podemos decir que es un producto novedoso por varias razones.

En primer lugar, al usar los paneles solares, lo que podemos hacer es que gracias a la energía del sol, podemos crear una fuente de energía renovable y sostenible. Con esto podemos reducir la necesidad de la existencia de las fuentes de energía no renovables, como los combustibles fósiles, y podemos hacer también que se reduzcan las emisiones de gases de efecto invernadero y así combatir el cambio climático.

Además de esto, al usar un cargador portátil con paneles solares, los que lo usan, podrán cargar sus dispositivos como, móvil, ordenador, tablet ya que tiene varios cables incluidos y puertos usb en lugares donde no hay acceso a la electricidad. Esto ayuda mucho sobre todo a las personas en situaciones de emergencia.

Por último, aunque los cargadores portátiles con paneles solares pueden tener un coste inicial un poco más alto que otros, a largo plazo las personas pueden ahorrar el dinero reduciendo las facturas de luz debido a que no harán un uso tan elevado de electricidad.

Estas son las razones por las que podemos decir que es un producto novedoso.

Nuestro producto tiene un gran valor debido a que tiene componentes integrados de alta calidad como los paneles solares o el propio material del producto. Por otro lado, el precio de este cargador no será muy elevado respecto a la calidad que ofrece el mismo e incluye la ventaja de poder usarlo en cualquier momento mientras haya rayos de sol. Principalmente, lo que resalta de este producto es especialmente el hecho de tener un panel solar, pero secundariamente, sus materiales de calidad y su potencia hacen nuestro producto único. Aparte está hecho con materiales reciclables, por lo tanto favorecemos el ODS 12 "Producción y consumo responsables"